
Herr Schröder fragt nach einer Einschätzung der Verwaltung zu den Auswirkungen einer ge-
richtlichen Entscheidung zur Spielgerätesteuer der Stadt Flensburg. Herr Dörflinger sagt eine 
Überprüfung des Sachverhaltes zu. 


